

各委員会における調査検討事項および検討の結果

●総務常任委員会

調査検討事項	検討の結果
東和町の碎石事業者からの粉じん、騒音に住民から被害を訴える声があることについて	現時点では、当該事業者において法令に違反する事案が確認されていないため、現状では特段の対応を行うことができない状況です。今後も引き続き状況を注視してまいります。

●文教福祉常任委員会

調査検討事項	検討の結果
<ul style="list-style-type: none">石鳥谷地区の小学校統合について石鳥谷地区の小学校統合について、地区住民からは前向きな声を多く聞いている。早く進められるよう議会からも声を上げていただきたい	<p>令和6年9月定例会の答弁では、石鳥谷地区の4つの小学校との教育懇談会を開催したとのこと。適正規模適正配置の基本方針を説明し、改めて10月以降に再度、保護者との懇談を重ねてゆく意向とのことでありました。その後は、石鳥谷地区のコミュニティ地区単位での協議を重ねてゆく予定とのこと。</p> <p>統合を進める要望については、地元から声を上げていただくのが適していると考えます。</p> <p>なお、矢沢地区の義務教育学校の導入過程においては、あくまでもPTAや地域の考えが主であり、懇談会を通じて合意形成を図って行くことが重要で、約5年の歳月をかけて方向性が導き出されています。</p> <p>現時点においては、調査検討の段階ではないと考えます。</p>

●産業建設常任委員会

調査検討事項	検討の結果
若者世代への農業の魅力をもっと発信すべきではないか	産業建設常任委員会では、令和6年度から令和8年度までの活動計画を策定しており、その活動テーマの一つとして「担い手育成をはじめとする農業問題」に取り組むこととしております。若者世代への農業の魅力発信につきましては、いただいたご意見を参考にしながら、所管事務調査などを通して調査検討して参ります。

●広聴特別委員会

調査検討事項	検討の結果
議会報告会における振り返りについて、常任委員会、特別委員会等での審議に繋がります	議会報告会において市民の皆様からいただいた貴重な意見については、各常任委員会や特別委員会へ所管している内容毎に割り振りをして12月定例会中に審議を行うことで依頼をしました。今後は、各委員会の責任で政策提言や所管事務調査等につなげていく見込みであります。なお、必要に応じて、審議の内容について公表も検討してまいります。

●花巻市議会議員報酬調査検討特別委員会

調査検討事項	検討の結果
<ul style="list-style-type: none"> ・議員報酬を引き上げるべき ・議員報酬引き上げるときは思い切って引き上げし、しっかりと活動を行う下地をつくるべきではないか。改定を行う場合次の任期からではなく任期中に上げていただきたい 	いただいたご意見を先ずは花巻市議会議員報酬調査検討小委員会で共有し、判断材料の一助とさせていただきます。